

## ABSTRAK

### **Rafi Husni Asyhari (1191060076) METODE SYARAH HADIS TENTANG POSTUR RASULULLAH PADA KITAB *SYAMA'IL MUHAMMADDIYAH***

Manusia, sebagai makhluk sosial yang diberi akal dan budi pekerti, memiliki potensi untuk mencapai kesempurnaan akhlak. Rasulullah SAW, sebagai teladan hidup, menjadi sumber inspirasi dan panduan moral bagi umat Islam. Adapun mengenai ciri fisik Nabi, para ulama memiliki pendapatnya masing-masing yang didasarkan pada interpretasi berbagai Hadis. Kitab Syama'il Muhammadiyah ini menggambarkan terkait ciri-ciri fisik Nabi, dan juga menjelaskan bagaimana cara beliau makan, minum, berjalan, dan melakukan aktifitas keseharian lainnya yang biasa dilakukan Nabi Muhammad SAW. Dengan demikian, segala apa yang berkaitan dengan kepribadian Nabi disajikan lengkap dan terinci dalam kitab ini, sehingga memudahkan para pembaca dalam memahami bagaimana Nabi dalam menjalankan tata kebiasaan yang baik dalam kesehariannya.

Penelitian ini merumuskan permasalahan apa saja hadis-hadis mengenai postur Rasulullah pada kitab *syama'il muhammadiyah* karya at-tirmidzi? dan bagaimana syarah hadis mengenai postur Rasulullah pada kitab *syama'il muhammadiyah* karya at-tirmidzi?. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan sifat penelitian deskriptif. Oleh sebab itu, teknik dan prosedurnya menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini juga dikategorisasikan ke dalam penelitian kepastakaan (*library research*). Metode dan analisis data dilakukan setelah mengumpulkan data hadis-hadis yang bersumber dari kitab *Syama'il Muhammadiyah*, kemudian dikelompokkan sesuai dengan temanya. Dari fakta-fakta yang diambil sebelumnya kemudian diinterpretasikan sehingga menghasilkan informasi dan pengetahuan. Langkah selanjutnya penulis mengkaji hadis-hadis pada *Syama'il Muhammadiyah* kemudian di syarahkan dan diuraikan dengan penjelasan tersebut.

Penelitian ini mengidentifikasi lima hadis yang membahas postur fisik Rasulullah SAW, termasuk tinggi badan, rambut, warna kulit, dan cara berjalan. Syarah hadis menjelaskan bahwa Nabi memiliki tinggi badan yang seimbang, rambut yang tidak terlalu keriting atau lurus, dan warna kulit yang tidak terlalu putih atau merah. Cara berjalan Rasulullah relatif cepat, dengan badannya agak condong kedepan, dengan langkah kaki yang cukup lebar. Hasil penelitian ini memberikan wawasan baru tentang pemahaman umat Islam tentang ciri fisik Rasulullah SAW dan bagaimana hal tersebut dapat diintegrasikan dalam upaya mendekati keempurnaan akhlak.

Di pandang oleh para ulama sebagai deskripsi fisik nabi Muhammad Saw, bahwa nabi Muhammad SAW memiliki tinggi badan yang seimbang dan juga memiliki rambut tidak terlalu keriting atau lurus. bahwa nabi Muhammad SAW mempunyai warna kulit tidak terlalu putih atau merah, dan ketika nabi berjalan, beliau berjalan dengan langkah yang cepat dan tegap. bahwa Nabi mempunyai rambut yang panjang mencapai pundaknya. Dan juga beliau tidak memiliki pita merah di tengkuk yang lebih tampan dari beliau sendiri. bahwa Nabi mempunyai badan yang seimbang, tangan dan kaki yang besar, kepala yang besar dan rambut yang lebat saat berjalan beliau berjalan dengan langkah yang mantap dan tegap. bahwa nabi mempunyai wajah yang sedikit bulat, mata yang bersinar, dan pelipis serta leher yang indah dan proporsional.

**Kata Kunci:** *Hadis, Postur, Syarah.*